

"Le thème d'EXPO 88 est le loisir à l'âge de la technologie et nous nous efforcerons de montrer aux Australiens comment nous occupons nos heures libres. Les films que nous présenterons, les objets que nous exposerons et les spectacles que nous donnerons seront de première qualité", a précisé M. Hansen.

Pendant son séjour à Brisbane, M. Hansen signera, avec l'administration de l'exposition, le contrat officiel de participation au nom du gouvernement du Canada.

M. Hansen se rendra également à Sydney, à Melbourne et à Canberra pour y promouvoir la participation canadienne à l'exposition internationale. Il rendra visite à des représentants du gouvernement de l'Australie dans ces trois villes et il participera à diverses manifestations et entrevues.

M. Rick Hansen a été nommé commissaire général du Canada à EXPO 88 en novembre dernier. Cet athlète en fauteuil roulant, qui est connu dans le monde entier, a parcouru en Australie, de janvier à mars 1986, quelque 3 000 kilomètres de son célèbre tour du monde "L'homme en mouvement" qui comptait 40 000 kilomètres.

EXPO 88 est le point culminant du volet international des célébrations du bicentenaire de l'Australie qui durent toute l'année et marquent le 200^e anniversaire de l'établissement d'Européens dans ce pays qui se trouve aux antipodes du nôtre.

EXPO 88 ouvrira ses portes à Brisbane le 30 avril et durera jusqu'au 30 octobre. Quelque 45 gouvernements et 15 sociétés privées y érigeront des pavillons.

Pour renseignements:

Jean-Pierre Ollivier
Expositions internationales
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (Ontario)
Tél: (613) 996-2223

Ann Collins
Agent des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (Ontario)
Tél: (613) 995-1874